

## Hoy, los organismos operadores benefician más a la gente: Conagua

- En una democracia, es fundamental que el nuevo gobierno dé continuidad a los programas que mejoran los servicios de agua, drenaje y saneamiento

Con la asesoría y el financiamiento de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), los organismos operadores de los servicios de agua incrementaron su eficiencia de 36 a 40 por ciento lo que les permitió mejorar el drenaje, el saneamiento y la distribución de agua potable de mejor calidad para la población. Esos resultados reflejan el cumplimiento de las metas del Gobierno Federal en los rubros mencionados, informó José Luis Luege Tamargo, Director General de la dependencia.

Durante la inauguración de la XXVI Convención Anual y Expo de la Asociación Nacional de Empresas de Agua y Saneamiento, José Luis Luege explicó que la Conagua ha implementado diversos programas para apoyar a los organismos operadores, a fin de que estén en mejores condiciones administrativas y operativas para ofrecer eficientes servicios de agua e impulsar la calidad de vida de la gente.

Especificó que la dependencia impulsó la autonomía administrativa y técnica de los organismos operadores para evitar los cambios drásticos operativos al término del periodo administrativo gubernamental. Entre las mejoras está la ciudadanización de los consejos de administración para que tengan finanzas más sanas y la implementación de tecnología avanzada para mejorar su operación.

La Conagua aplica diversos subsidios y programas, entre esos el de Devolución de Derechos, mediante el cual a los organismos operadores se les regresan los impuestos por el uso del agua, con el fin de que los inviertan en infraestructura hidráulica. Subrayó que en 2012 se les han devuelto mil millones de pesos, de los cuales 262 millones de pesos corresponden a 2011 y 738 millones de pesos, a 2012. Puntualizó que se espera que antes de que concluya este mes se les transfieran otros 700 millones de pesos.

José Luis Luege hizo énfasis en que, desde el inicio de su administración, se identificó que modernizar los organismos operadores ayuda a incrementar y fortalecer la infraestructura hidráulica en los centros poblacionales y permite fomentar una cultura administrativa donde la participación social y la eficiencia son clave.

En una democracia, es fundamental que el nuevo gobierno dé continuidad a los programas que mejoran los servicios de agua, drenaje y saneamiento. Ese es el camino para avanzar más rápido hacia la sustentabilidad, y dotar a la población de mejores servicios básicos, concluyó.

**ooOoo**